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A minha jornada no curso profissional de desporto foi uma experiência 
bastante enriquecedora, repleta de desafios e aprendizagens. 

Durante todo o curso tivemos o privilégio de aprender com docentes bastante 
competentes e cativantes. Destaco o gosto que todos tinham pela arte de 
ensinar, o que fez com que, no meu caso, a vontade de ser professora 
aumentasse cada vez mais. Querendo no futuro, conseguir influenciar tantas 
vidas como estes professores me influenciaram a mim. 

Realizamos várias visitas de estudo, o que fez com estivéssemos mais perto do 
terreno em áreas distintas, e nos permitiu adquirir diversas experiências. 

Ao entrar na faculdade de desporto, percebi que tudo o que adquirira no curso 
profissional me ajudou, desde conhecimentos mais teóricos à parte 
fundamental da prática e do terreno. 

O facto de termos de realizar o estágio prepara-nos para a realidade que nos espera, enquanto 
profissionais da área. Além disso, fortaleceu as minhas habilidades de trabalhar em equipa, 
comunicação e resolução rápida de problemas. 

Concluindo, a passagem pelo curso profissional não foi apenas um marco académico, mas sim um 
impulsionador para o meu crescimento pessoal e profissional. Moldou a minha perceção sobre o 
desporto e realçou a importância do mesmo. 
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